

## *Löwenspiele 2014*

---

20 Jahre Löwenspiele sind Geschichte. Große Anspannung herrschte im Vorfeld, denn wir wollten wieder einen leichtathletischen Höhepunkt für die Region setzen.

Wir sind stolz, dass wir die 21. Internationalen Löwenspielen in dieser Art und Weise meistern konnten. DAS Meeting für 10-100Jährige im Norden führte Starter aus 66 Vereinen zusammen. Weder technische Finessen noch sintflutartige Regenfälle konnten gut gelaunte Athleten, Trainer, Kampfrichter oder Helfer im Stadion von hervorragenden Wettkämpfen und Ergebnissen abbringen.

Die ausgeglichene Atmosphäre übertrug sich auf alle Beteiligten und sorgte so für tolle Stimmung.

Der Dank geht an die Förderer der Spiele, besonders an die Mittelbrandenburgische Sparkasse, das Ministerium für Bildung, Jugend und Sport, die Gemeinde Löwenberger Land sowie an die freundliche C&J GmbH.

Die Vivaris Getränke GmbH unterstützte ebenso wie die Märkische Allgemeine Zeitung mit Sachpreisen, dafür der herzliche Dank der Athleten und Helfer.

Die Peugeot Commerce GmbH Oranienburg stellte selbstlos das Siegercabrio, das Sprintsieger aller Altersklassen begeisterte und die Ausstellung der aktuellen Peugeot-Modelle.

Souverän und freundlich versorgte Löwen-Menü die hungrigen Gäste aus Nah und Fern und der Kuchenbasar der Frauensportgruppen des Löwenberger SV, war wieder eins der Highlights in der Verpflegungsstrecke.

Mit der optischen Weitenmessung im Speer-, Hammer- und Diskuswurf wurde wieder ein bedeutender technischer Standard gesetzt, der vom Vermessungsbüro Podschadly ermöglicht wurde

Fast 100 Helfer und Kampfrichter unterstützten das Org.-Team in der Durchführung, Elke Bertram war die Ruhe in Person bei der Anmeldung und dem Umgang mit den Finanzen.

Evi Schiller führte das Auswertungsteam gemeinsam mit Bernd Renziehausen und Norbert Schleef in perfekter Art und Weise, die jederzeit 100prozentig Aussagen treffen konnten, durch alle Klippen des Wettkampfes.

Uwe Peter leistete als resoluter und konsequenter Gesamtleiter sehr gute Führungsarbeit. Auf diesem Wege der aufrichtige Dank an alle Beteiligten und der Wunsch, auch 2015 wieder gemeinsam Internationale Löwenspiele auszurichten.

A.Klicks

Meetingchef Löwenspiele